
LA COMISION DE 
URBANISMO SIGUE 
CON SU CAMPAÑA 

Oposición al proyecto 
de hacer un edificio 

frente a la Sanidad 
Anoche se reunió en sesión ordi-

, naria la Comisión de Historia, Or-
nato y Urbanismo en el salón de ac-
tos de la Asociación de Reporters de 
la Habana, con la asistencia de los 
señores Evelio Govantes, presidente, 
Javier de A c e v e d o , secretario. Ruy de 
Lugo Viña, Emilio Roig, Napoleón 
Gálvez. Pedro Martínez Inclán, Al-
fredo Longa. Ezequiel García Ense-
ñat. Luis llórales, Gabriel Camps. 
Luis Rodríguez Lamult y el jefe del 
despacho, señor José Manuel de Xi-
meno. 

Por el presidente se declaró abier-
ta la sesión, aprobándose el acta de 
la anterior. 

Re discutieron varios nombres de 
•cálles y a propuesta del señor Gál-
vez se acordó colocar una lápida en 
la casa marcada con el número cua-
tro de la antigua calle de Bernaza, 
por haber nacido allí el poeta Pláci-
do, cuyo nombre en esa vía se man-
tuvo. 

En sentido general la comisión 
mantiene el criterio de que en la par-
te intramuros de la ciudad se man-
tenga el nombre antiguo de las ca-
lles, con excepción de aquellos ca-
sos en que la denominación primiti-
va resulte ofensiva al sentimiento na-
cional cubano. 

Se aprobó, a propuesta del señor 
Javier Pérez de Acevedo, rogar al 
alcalde de la Habana que gestione 
no se construya un edificio en el 
pequeño parque situado frente a la ; 

Secretaría de Sanidad, por estimar • 
que debe evitarse a todo trance que 
desaparezcan los pocos lugares con 
árboles que aún nos quedan. 

A propuesta del señor Lugo Viña, 
se acordó interesar de la autoridad 
que corresponda, que no se sigan la-
vando las estatuas de mármol, pues 
con este procedimiento pierden la 
belleza que les da el tiempo. 

L a sesión terminó a las doce y 
media de la noche. 


